

DEBA



El concurso tuvo una nutrida participación, pero los peces no quisieron picar. :: FOTOS ANDER SALEGI

## Muchos pescadores y pocos peces en el concurso de pesca

Los hermanos Etxebarria, de Zumaia, ganaron el Concurso de Pesca Ría de Deba el pasado domingo y Alejandro Madrid sacó la pieza más grande (915 g.)

:: ANDER SALEGI

DEBA. El domingo, a parte de las comuniones, otro de los puntos de interés estuvo en la ría. Los amantes de la pesca pudieron disfrutar de la 57 edición del concurso de Pesca Ría de Deba. Un total de 158 concursantes colocaron sus cañas en la zona que va desde Sorginetxe hasta Peña Plata. No resultó ser un buen día para practicar este deporte, tan sólo 33 participantes lograron sacar alguna pieza.

La prueba contó con la asistencia de personas llegadas desde un total de 12 sociedades, las cuales se dividieron en 15 equipos. Los concursantes tuvieron cinco horas para poder capturar el mayor número de piezas posible y lo más grandes posible. La sociedad la Lubina, que fue la encargada de organizar el concurso, también participó con algunos de sus miembros, pero no lograron pescar nada. La entidad agradece a todos los colaboradores su participación en esta cita.

La clasificación general la lideró Josu Etxebarria Elosua, quien se alzó con el premio de ganador al finalizar con 1.795 puntos. Le siguió en la clasificación su hermano Iker Etxebarria, ambos de la sociedad Anade de Zumaia, este último alcanzó los 1.543 puntos. Para completar el podio, el tercer clasificado fue Enrique Esteba, de Mons, que logró sumar 1.351 puntos.

Otro de los premios destacados, se lo quedó Alejandro Madrid Dieguez, del equipo Bidasoa, al capturar la pieza de mayor tamaño del concurso, un sarbo de 915 gramos. En lo que a la clasificación por sociedades se refiere, Mons fue la ga-



Los hermanos Etxebarria, de Zumaia, ganadores del concurso.

nadora, seguida por Izkiro.

El concurso también otorgó un galardón a Aitziber Pousa Unanue de Izkiro, que alcanzó 1.014 puntos, por ser la dama con la mayor puntuación. También hubo premio, para Angel Arriaga Isasa, de Zurriola con 868 puntos, al clasificarse como primer jubilado. Iñaki Diez De La Fuente, del Intxurra, se proclamó mejor Júnior al conseguir 568 puntos.

### El domingo, silvestrismo

Tras un mes de ausencia en el apartado de silvestrismo, regresan este domingo para celebrar el último concurso del año en el municipio. Esta vez la prueba es el campeonato de

Euskadi de pájaros cantores que se celebrará este fin de semana en el campo de fútbol de Errota Zar, a partir de las 9.00 horas. De este campeonato 18 aves se clasificarán para acudir a la final Española que se celebrará en Boadilla del Monte el 28 y 29 de este mes

Este evento lo han organizado conjuntamente las federaciones vasca y guipuzcoana, junto con la sociedad de La Lubina, y cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Deba. En este certamen podrán participar jilgueros, pardillos y sus mixtos correspondientes. La recogida de los tickets será el mismo día a partir de las 8.00 horas.

ONDARROA

## Los vecinos de San Ignacio podrán volver a sus casas durante el mes de agosto

:: A.E.

ONDARROA. Los vecinos de la calle San Ignacio más alejados del derrumbe del monte, podrán volver a sus casas en el mes de agosto, según ha indicado el consejero de Empleo y Políticas Sociales, Ángel Toña. Se trataría de aquellos vecinos, cuyas casas no se encuentran en primera línea. Por la ausencia de menor peligro y ante el avance experimentado en extraer terreno podrán retornar a sus casas este verano. Tola también mantuvo que «aproximadamente 40 ó 50 familias carecen de casas de realojo, en Ondarroa o en los alrededores».

En todo caso, dijo que Alokabide, el departamento, el Gobierno y la Diputación «han hecho un duro trabajo en Ondarroa para tratar de recuperar todas las casas que han estado habitables y habitables». «Lo que no se puede, es imposible, y lo dejamos para otro momento. Pero, de eso el ayuntamiento es muy consciente, de que nosotros hemos trabajado con ahínco en tratar de poner todas las casas que hay a nuestra disposición», ha añadido. No obstante, ha destacado que buscar alojamiento para 176 familias «en un pueblo que tiene las casas que tiene y las dependencias que tiene, no es fácil».

Por otro lado, Toña mostró su

sorpreza porque algunos colectivos de afectados le habían mostrado su malestar por la situación que estaban sufriendo. «Yo he pasado el fin de semana en Ondarroa y he sufrido porque me ha parecido injusto que algunos colectivos de afectados muestren ese enfado con el Gobierno cuando ellos deberían saber y estar informados del trabajo que hemos hecho. ¿Se puede hacer más?, siempre se puede hacer más. ¿Se puede hacer mucho más?, no se puede hacer mucho más. Si no hay casas, no hay casas», ha precisado. El consejero ha señalado que, en todo caso, es más la gente que les «anima» y les dice que lo están haciendo «bastante bien, incluido los representantes municipales». «Luego, algunos disgustos te llevas. Particularmente, no me pareció bien y creo que ha rectificado, que el Ayuntamiento de Ondarroa se apuntase como un socio más de los afectados, de los damnificados y perjudicados por los pisos, porque, por ese criterio, me podría haber podido yo apuntar también, que tenemos allí la oficina de Lanbide o dos pisos de Bizigune», ha manifestado. En este sentido, ha dicho que las instituciones deben ser las que den «soporte a los perjudicados individuales» y atender a los damnificados.

ERMUA

## Colecta a favor de la lucha contra el cáncer, este próximo domingo

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La agrupación local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Ermua realizará la colecta anual este próximo domingo, 15 de mayo. Las personas voluntarias acudirán esta semana a los comercios, establecimientos de hostelería y a todo tipo de entidades para pedirles su colaboración y donativo. El domingo estarán por las calles de la localidad entre las 11.00 de la mañana y las 2 de la tarde con las clásicas huchas blancas y verdes, como acostumbra anualmente. Las personas voluntarias recaudarán fondos con destino a la entidad para poder seguir ofreciendo gratuitamen-

te todos nuestros servicios tiene la organización.

Muchas personas de la provincia recolectarán esta semana fondos para luchar contra el cáncer a lo largo y ancho del territorio, en el marco de la jornada anual de la AECC. El lema de esta edición es 'No te imaginas todo lo que un euro pone en macha. Dona'. El dinero recaudado se destinará a la financiar los distintos programas y servicios que, de manera gratuita, ofrece la AECC a enfermos y familiares; así como seguir apostando firmemente por la investigación. En el pasado año la AECC-Bizkaia entregó 325.000 euros para investigación oncológica.



# Ermua modifica la norma de ayudas sociosanitarias para viviendas locales

La corporación mejorará la ordenanza que ayuda económicamente a la población que necesita adaptar su vivienda por dependencia, cronicidad o vejez

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La corporación ermuarra ha aprobado, por unanimidad, la ordenanza municipal reguladora de la concesión de ayudas para la rehabilitación y adaptación de domicilios y adquisición de equipamiento doméstico funcional para personas de perfil sanitario, para que sea más accesible a las personas potencialmente beneficiarias.

Esta ordenanza regula las ayudas económicas que aporta el Ayuntamiento para la rehabilitación, renovación o adaptación de viviendas en las que residan personas que respondan a un perfil sociosanitario (envejecimiento, cronicidad, dependencia y discapacidad).

Las ordenanzas han sufrido varias modificaciones, principalmente semánticas, aunque también se han aumentado los mínimos para acceder a las ayudas, para permitir que haya más personas que puedan solicitarlas.

Se ha pasado un máximo de 626 euros al mes para recibir toda la ayuda prevista, a los 760 euros mensuales. No obstante, dependiendo de los ingresos, se podrá recibir un tanto por ciento de la ayuda. A partir de los 2.500 euros al mes de ingresos ya no se permite la solicitud de estas ayudas, puesto que la intención de la corporación es que esas ayudas sean progresivas, es decir, que cuantos menos recursos se tengan más ayudas lleguen.

Siempre se tendrá que tener presente que cómo máximo la ayuda



Las ayudas van destinadas a la rehabilitación, renovación o adaptación de viviendas. :: A. LASUEN

que se otorgue no superará el 70% del coste de la obra de mejora de la vivienda.

Además la ordenanza incluye que para otorgar la ayuda se debe incluir una valoración de la discapacidad de la persona por la que se realiza la adaptación.

En la normativa modificada se aclara que también se deberá presentar un informe final de obras elaborado por un técnico municipal para acceder a la ayuda.

Asimismo se tendrá que justificar que la intervención que se propone realizar en el domicilio de la persona solicitante tiene en cuenta las recomendaciones recogidas en el documento 'Manual de solucio-

nes de intervención en viviendas', elaborado por Tecnalia.

## Estrategia local

Esta ordenanza forma parte de la estrategia local sociosanitaria en la que se pretenden fomentar soluciones para el bienestar de las personas dependientes y crónicas del municipio.

El objetivo de esta estrategia es conseguir que las personas, con dependencia, enfermedad crónica o envejecimiento, que decidan realizar alguna mejora en su vivienda para permitirles una mejor calidad de vida en su casa, puedan conseguir el objetivo perseguido.

En esta estrategia también se ha formado a veinte trabajadores de los

gremios locales (electricistas, fontaneros, decoración, aparejadores y profesionales de la arquitectura) para poder aplicar el manual redactado por Tecnalia para el Ayuntamiento de Ermua y que incluye la forma más adecuada de realizar las mejoras que se desean llevar a cabo en las viviendas.

Gracias a este manual las obras o adaptación de los hogares se realiza de diferentes modos dependiendo de las necesidades de cada cronicidad o situación de las personas beneficiarias.

Para 2015 el Ayuntamiento estableció 50.000 euros en ayudas económicas y también asesoramiento técnico.

## La biblioteca amplía en una semana el plazo de préstamos

:: A. L.

La biblioteca municipal ofrece un plazo de préstamo de libros de 21 días, lo que supone una semana más que el plazo anterior, que era de 14 días.

Los motivos principales de este cambio son dos. Por un lado, los libros digitales que se pueden descargar desde la plataforma eLiburategia cuentan con 21 días de préstamo; por otra parte, las bibliotecas de Bilbao, recientemente incorporadas a la Red de Lectura Pública de Euskadi, hacen préstamos de la misma duración.

Por lo tanto, y teniendo en cuenta que las personas usuarias han solicitado esta ampliación del plazo, se ha decidido ampliarlo a tres semanas. El personal de la biblioteca municipal espera que esta modificación repercuta en beneficio de todas las personas socias.

## Exposición sobre sexualidad y feminismo en la Casa de la Mujer

:: A. L.

Una exposición colectiva muy especial adorna la Casa de la Mujer de Ermua hasta el 30 de mayo. Se trata de 'Mundo Ivaginario', un proyecto de la asociación Zirikatzuz Feminista Taldea que aborda la temática de la sexualidad y el feminismo desde el arte. Es una exposición de diferentes artistas que aúna desde la escultura hasta el collage, pintura, cómic o fotografía. La Casa de la Mujer ha organizado una visita guiada por algunas de las artista hoy a las 17.30 horas.

\*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermin Calbetón 19).